

Fecha: 16-08-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl. : La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: La Universidad Social inició sus clases con 35 dirigentes

Pág. : 7

Cm2: 64,0

VPE: \$ 33.812

Tiraje:

2.600

Lectoría:

7.800

Favorabilidad:

No Definida

## BREVES



SON 35 ESTUDIANTES.

### La Universidad Social ya inició sus clases con los 35 dirigentes

● Esta semana comenzaron de manera oficial las clases del programa Universidad Social impulsado por Alianza Antofagasta.

Se trata de una iniciativa desarrollada en conjunto con la Universidad Santo Tomás, Universidad de Antofagasta y AIEP Antofagasta, con el fin de transferir herramientas de gestión y formulación de proyectos, a 35 dirigentes sociales de la ciudad que busquen mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

Katica Torrejón, dirigente del Estudio de Danza Movimiento Infinito, señaló que “es súper bueno que este programa se puede implementar para personas que tienen distintos tipos de agrupaciones, ya sean deportivas, culturales, etcétera, para que la gente pueda aprender y desarrollar proyectos que generen cosas buenas para sus miembros”.